

COMMERÇANT ENLEVÉ DIX ANS DE RÉCLUSION

Un épicier du quartier du Breil à Nantes avait été séquestré en novembre 2021. Hier, la criminelle a condamné les trois auteurs à la même peine : dix ans de réclusion criminelle

MÉDECINS : UN SOS LANCÉ



Au Croisic, des habitants ont créé une association demandant à la Ville de salarier des médecins afin de mettre fin à la pénurie de généralistes qui perdure.

Photo d'illustration CO-Philippe Bonnarne

p. 13

CORDEMA

Économiste jette le

Un rapport
l'énergie
en cause
de la con
centrale à

À la re des ol pour é de con les hu

SAINT-NA

Emploi sur la m

Afin que le
ne soit pas
l'emploi, c
tions sont
par des as

Médecins : une asso est créée

LE CROISIC. Devant la pénurie de médecins, une association demande à la Ville d'en salarier. Les élus ont fait un pas en créant un groupe de travail avec des habitants.



Devant la pénurie de docteurs, une association « Actions Accès Santé » vient de se créer, avec pour but le recrutement de médecins salariés.po

Un calicot situé à l'entrée de la ville l'atteste depuis des années : la ville du Croisic recherche pour sa maison médicale deux médecins. Une quête sans succès pour l'instant. La pétition lancée l'an dernier a été signée par plus de 1 100 personnes à ce jour. Et le succès de la réunion publique du 8 décembre 2024, réclamant l'embauche de médecins salariés a eu un premier résultat : la mairie du Croisic a créé un groupe de travail technique sur ce sujet en vue de soumettre ses conclusions à une commission d'élus qui se prononcera au plus tard en juin 2024.

Une deuxième réunion en vue

Le collectif de citoyens croisicais à l'origine de ces actions se réjouit de l'ambiance constructive de la première réunion du groupe

de travail du 5 janvier 2024 à laquelle il a participé. Ses membres sont impatients de participer à une seconde réunion et de rencontrer l'Agence Régionale de Santé.

Des Croisicais vont se faire soigner à Batz/Merqui salarie des médecins

Il est en revanche inquiet de l'absence de solution immobilière immédiate d'accueil de nouveaux médecins généralistes, car les quatre cabinets de la maison médicale, initialement dédiés à des médecins généralistes, sont actuellement tous loués, deux à des médecins généralistes travaillant à temps partiel et les deux autres à un psychiatre et un pédiatre. Le collectif reste

donc vigilant et gardera toute liberté de parole et d'action pendant le déroulement des travaux à venir du groupe de travail.

Les Croisicais invités à adhérer

Dans l'immédiat, le collectif a décidé de se structurer en association, dénommée Actions Accès Santé, avec pour président Dominique Hucher. Elle a pour objectifs d'accueillir tous les Croisicais souhaitant s'engager dans ses actions, de renforcer sa légitimité vis-à-vis de la mairie et de l'Agence Régionale de Santé, et d'assurer la pérennité de la structure jusqu'à l'embauche effective de médecins salariés, ainsi que de bénéficier de la gratuité des salles municipales pour ses réunions. Les adhérents de cette association seront en parti-

culier informés de l'avancement du groupe de travail et associés aux prises de position des représentants de l'association dans ce groupe. L'association Actions Accès Santé invite donc les Croisicais à adhérer sur son site internet, et à signer la pétition.

Une étape est franchie dans la contestation exprimée depuis longtemps sur les quais de la petite Cité de Caractère sur le manque de médecins, ce qui entraîne l'obligation pour beaucoup d'aller au centre municipal de santé de Batz-sur-Merqui, de son côté, connaît un beau succès. Les médecins y sont salariés.

Pétition : <http://pour-des-medecins-salaries-au-croisic.e-monsi-te.com/>